
 

 

 

 
            
  

 
 

  

 

 

 

 
 

 

 

 

 

  

 

 

 

 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 

 

 

 

 

 

      2017年 11月 22日 

建交労女性部発行 
東京都新宿区百人町 4-7-2 

℡ 03（3360）8021 

11 月 4 日午前 11 時より、東京・ホテルサン

ルート高田馬場にて女性部第 18 回定期大会を

開催、12都府県から 26名が参加しました。 

加藤女性部長、角田中央執行委員長の挨拶の

後、全労連女性部からの激励メッセージを紹介、

続いて 17 期経過報告と 18 期方針提案、会計報

告と予算が提案されました。 

第 18期活動方針では、安倍改憲を阻止するた

めに学習をしっかりして、女性部グッズのマフ

ラータオルなどを使っての 3000 万署名に力を

注ぐこと、男女の賃金格差是正や均等待遇を求

めるとりくみ、ハラスメントのない職場をめざ

す、高齢者の就労確保、労働法制・社会保障の

改悪は許さないなどの運動を継続して進めてい

くことが確認されました。 

後半は参加者から活動の報告がされました。

支部・分会で交流を深めた様子や労働相談のこ

と、じん肺家族会との共同のとりくみ、職場で

のセクハラにも負けずたたかう決意、福島の現

状と復興・原発ゼロを願う発言、介護職場の厳

しい実態、組合加入の感想、やろうと決めたこ

とを守って活動してきた報告など、経験豊富な

話や新鮮味あふれる発言が相次ぎました。最後

は加藤部長の「頑張ろう」で締めくくりました。 

 

女性部第 18回定期大会を開催 
各地の活動を交流、しゃべって元気いっぱいの集まり 

第 18期女性部委員 
部  長 加藤 美沙子（福島）(再) 

事務局長 井上 玉紀 （徳島）(再) 

委  員 江部 明子 （東京）(再) 

委  員 礒野 紀子 （長野）(再) 

委  員 浜田 玉奈 （愛知）(再) 

委  員 金丸 涼子 （大阪）(再) 

委  員 小島 マリ子（兵庫）(新) 

委  員 秋月 のり子（福岡）(再) 

委  員 福原 美景子（本部）(再) 

 

 

＝今後のおもなとりくみ＝ 

◆建交労春闘討論集会（静岡） 

12月 2日(土)～3日(日) 

◆全労連女性部春闘討論集会（東京） 

12月 9日(土)～10日(日) 

◆全労連女性部沖縄平和ツアー 

12月 23日(土)～25日(月) 

女性部から加藤部長と愛知学童保育支部

江口さんが参加することになりました。 

◆第 1回女性部委員会（東京） 

2018年 1月 29日(月)午後～ 

◆建交労フェスタ in北海道 

2018年 6月 15日(金)～17日(日) 
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↑挨拶をする加藤部長。議長は永島久美さん（新
潟）と小島マリ子さん（兵庫） 

長らく発行できなかったニュース「ひだまり」
ですが、女性部活動をお知らせし交流しあうため
に、定期発行をめざします。愛知尾崎さんの全員
分の手作りグッズは毎年楽しみです。（井上） 



 

 

 

 

 
11 月 3 日国会包囲大行動に参加。国会周辺

は 4万人!人出の多さと高気温で半そで姿も。
首に巻いた９ちゃんタオルが大活躍でした。 

★秋月委員／「女性が輝ける社会を」と女性

に言っているのかと思ってましたが、輝い

ている女性たちを認めたくないと思う男

性たちの意識を改革するための言葉だと

思いました。大会参加の女性はみんなキラ

キラしていましたよ。何を今更…。 

★福原委員／11.3 国会包囲行動では愛知学

童作成の 9ちゃんを使用した看板やプラカ

ードが注目を集め、写真やインタビューを

受けたり、この行動にぜひ参加してみたか

ったとの声もあり、女性の熱意を感じる大

会スタートを切れました。組合運動に関わ

ってまだ浅い私にとって、女性部は年齢や

経験にとらわれず誰もが質問や発言がし

やすく、毎回優しさと元気をもらえるの

で、まだ参加されていない女性全員にぜひ

参加してもらえればと思います。 

 

＝大会ひと言感想＝ 

★加藤部長／やわらかくて、芯が通っていて、

具体的で、尊敬できるなあと心から思える

女性たちがいました。いろいろあるけど、

目標に向かう意志のなんという強さか！！ 

★江部委員／各地の活動報告は勉強になりま

した。京都女性部のペットカレンダー作成

が好評など、オリジナル作品は東京も見習

いたい。お菓子も各地から持ち寄られ、東

京の伊藤さんの差し入れ「スイーツパラダ

イス」は皆さん興味津々、食べてびっくり！

サプライズで面白かったと評判でした。 

★礒野委員／長野の 2 名は初参加でした。女

性が集まると元気になる。その元気を持っ

て活躍する私たち。繰り返し元気を作り出

して前に進みましょう！来年の大会も楽し

みです。 

★浜田委員／集まることが活動の前進に大き

な力を与えるといつも感じます。今回は国

会大包囲行動にもみんなで参加でき、本当

にいい大会になりました。 

★金丸委員／女性部大会は職場での悩みを共

有できる場としていつも私自身の励みにな

ります。念願の交流会にも参加できてよか

ったです。組合でも人生でも大先輩のお話

をうかがえた貴重な時間でした。 

★小島委員／人生初の議長が建交労女性部大

会でした。発言一人 4 分くらいの割り振り

でしたが、こんなに時計を穴が開くほど見

たことがなかったです。これから女性部委

員のお役に立てるようにがんばりますので

よろしくお願いします。 

 

★横断幕↑注文受付
中、活用してね(有料) 
 
★９ちゃんマフラー
タオルをどんどん買
ってね！使ってね！ 
 
★建交労フェスタへ、
女性のみなさん、たく
さん参加してね～ 

↑長野の物販がとこ
ろせましと並びま
す。手編みの亀さん
かわいい！ 
 

←ラーメンにおで
ん、実は「あま～い」
ケーキでした！ 

 

安倍改憲を許すな 
11.3国会包囲大行動に参加 


